

# La saison bat son plein !

Des nouvelles toutes fraîches du parquet de Veyrier, alors que la troisième saison entamée tambour battant au mois d'octobre semble confirmer l'évolution régulière et constante de notre jeune club.

Tout d'abord le comité tient à remercier très sincèrement l'école Moser à Chêne-Bougeries ([www.ecolemoser.ch](http://www.ecolemoser.ch)) et l'école de la Salesienne ([www.salesienne.ch](http://www.salesienne.ch)) à Veyrier d'avoir, chacune, mis gracieusement à disposition une salle de Gym équipée basket afin que deux de nos équipes aient la possibilité d'effectuer leur second entraînement hebdomadaire. Il va sans dire que sans cette opportunité, trouvée en extrême pour ce qui est de l'Ecole Moser, il n'aurait pas été possible de permettre de participer au championnat interrégion avec nos Benjamines U14 nouvellement inscrites dans cette catégorie.

Nos remerciements s'adressent également aux parents, d'accord de nous suivre encore cette saison malgré la disparité de nos salles d'entraînement. La situation à défaut d'être idéale est pour le moins originale et cocasse car pour dispenser les huit entraînements indispensables pour nos cinq équipes nous nous voyons répartis dans pas moins de sept salles différentes, de Troinex à Chêne-Bougeries, avec les difficultés que cela implique en terme de matériel et de transport....

Un merci de circonstance également au Tennis qui a accepté de libérer le superbe parquet de Bois-Gourmand, fraîchement homologué par l'ACGBA, afin que Veyrier Salève Basket puisse recevoir officiellement ses premiers adversaires à domicile le samedi en fin de matinée.

## COBB-U14F, le baptême du feu !

Baptisée Veyrier-UGS, en raison du partenariat qui l'a fait naître, l'équipe féminine benjamine a fait ses grands débuts en championnat COBB (conférence ouest basket-ball).

A mi-saison, après cinq parties disputées, dont trois à Veyrier, le bilan est bien plus que satisfaisant. Les filles ont fait honneur à leur nouveau maillot en remportant deux matches sur les trois à domicile et un à l'extérieur. Gageons que pour le second tour les curieux du ballon orange viendront nombreux encourager cette prometteuse équipe bien encadrée par le célèbre Momar Ndoye et la très efficace et souriante assistante Tam.

## U12 2 équipes sinon rien !

Emmenés par Marco Fincati et Jérôme Babel, nos deux groupes ont démarré la saison par un tournoi de préqualification à la salle Aymé Sitelmann du Grand-Lancy.

A terme de celui-ci la brillante première équipe fut intégrée dans le groupe fort, avec pour conséquence la lourde tâche d'affronter les meilleures formations minimes du canton. Certes, même si l'apprentissage est parfois rude, le plaisir d'en découdre avec les plus forts permet à nos jeunes basketteurs veyriotes de progresser face à des adversaires potentiellement plus fort en se forgeant ainsi un moral de combattant.



La seconde et jeune équipe intégrée en minime 2 profite pour sa part d'adversaires plus à sa portée, et emporte de ce fait régulièrement l'enjeu de ses parties.

Force est de constater que l'apport d'un second entraînement hebdomadaire pour toutes ces équipes s'est avéré plus qu'indispensable et que le travail effectué par les coachs, au vu des progrès réalisés, commence à porter ses fruits.

## U10, des débuts enthousiasmants !

Enfin, les plus jeunes engagés en championnat nous gratifient tour à tour des hurlements de joie lors des premiers paniers marqués, des pleurs pour les premiers bobos, des réclamations aux sifflets parfois maladroits des arbitres tout aussi débutants qu'eux. C'est régulièrement au Bout-du-Monde le mardi

soir que ce petit monde s'agit, le tout dans un joyeux brouhaha débordant d'énergie pour le plus grand plaisir des nombreux parents et accompagnants venus assister à ces premiers pas dans le basket.

Pour les plus curieux n'hésitez pas à visiter notre site sur lequel vous trouverez toutes les informations utiles du club, calendrier résultats, photos etc. :

[www.veyriersalevebasket.ch](http://www.veyriersalevebasket.ch)

Au plaisir de vous retrouver l'an prochain pour la suite de la saison, Veyrier Salève Basket souhaite à tous les lecteurs de bonnes et joyeuses fêtes de fin d'année ainsi que la meilleure entame pour l'an neuf.

[m.tagliabue@president](mailto:m.tagliabue@president)